

令和4年度 学校だより NO.3 2022.6.1 児童数130名



# みえの子

「可能性に挑戦！」

～肯定的な関わりの中で、非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）を子どもたちに～



## 6年生 修学旅行を実施しました

5月12日（木）～13日（金）、6年生が広島に修学旅行に行ってきました。コロナ禍で実施が心配される中でしたが、保護者の皆様のご理解とご協力をいただき、そのお陰で実施することができました。1日目は、被爆体験者の講話、平和セレモニー、平和記念資料館や平和公園の見学等を、2日目には、フェリーで宮島に渡り厳島神社の見学、家族へのお土産の買い物、午後は「みろくの里」のアトラクションで思い切り楽しみました。どの活動においても、仲間の思いに寄り添い、協力しながら行動することができていました。自分たちの力で思い出に残る修学旅行を創りあげることができました。



### 4年生 田植えを体験しました

5月19日（木）、区長会様、三江コミュニティ様、4年生保護者の皆様のご協力をいただき、田植えを体験しました。

田んぼでの慣れない作業でしたが、みんなで力を合わせ最後までやりとげることができました



### 避難訓練を実施しました

5月20日（金）、地震を想定した避難訓練を実施しました。自らの「いのち」、仲間の「いのち」を守る大切な勉強に、真剣な態度で臨むことができました。



### 西垣前校長先生よりご寄贈いただきました。ありがとうございました。

西垣前校長先生より、ご退職にあたり「三江小の子どもたちのために」とご寄贈いただきました。学校行事や日々の教育活動に大切に活用させていただきます。



<DVD プレーヤー>



<クイックテント>



<コウノトリ剥製用ケース>

剥製は、本校にある人工巣塔で12羽のヒナを巣立たせ、昨年度、不運にも死亡してしまったコウノトリです。

（豊岡市より寄贈）